

## Charte du week-end

Des jeunes se sont mobilisés depuis quelques mois pour préparer ce week-end. Pour qu'il soit une réussite, nous vous proposons d'être acteurs de son bon déroulement.

Voici les lignes de conduite qui permettront à chacun de passer un bon moment :

- Participer à ce week-end, c'est respecter les personnes que je vais rencontrer pendant les repas, les ateliers. Aussi, je suis respectueux des lieux et des situations qui vont se présenter à moi.
- Pour vivre des échanges constructifs, je veille à respecter les horaires et les consignes qui me seront donnés par l'équipe d'organisation et à faciliter le bon déroulement des ateliers par mon attitude. J'accueille avec bienveillance les opinions contraires aux miennes.
- Vivons un week-end pour nous ouvrir aux autres ! Je veille à ne pas être rivé sur mon téléphone ou tout autre objet qui m'isole de la relation avec les autres.
- Il est évident que je ne consomme rien qui soit en mesure de troubler ma vigilance et changer mon attitude : alcool, produits stupéfiants...
- Je m'engage à participer de manière constructive à toutes les activités, et à rendre service s'il y en a besoin.
- Pour passer une bonne nuit, le couchage est non mixte et je respecte le sommeil des autres une fois le couvre-feu donné.
- Être ensemble, c'est se faire confiance et veiller les uns sur les autres : si j'ai un problème de santé ou si je suis sous traitement, j'en informe les organisateurs.